
Les députés cubains se voient
expliquer les avancées des
investissements étrangers

La Havane, 28 décembre (RHC).- L'annonce de la bonne marche des négociations de plus d'une
quarantaine de projets d'investissements étrangers à Cuba a été l'un des points les plus importants de la
seconde journée de débats des députés à l'Assemblée Nationale.

L'information a été diffusée à La Havane par le Ministère du Commerce Extérieur et des Investissements
Étrangers au cours de la séance de travail préalable à la Sixième Période Ordinaire de Sessions de la
Huitième Législature de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire.

Selon l'organisme, l'on espère que ces affaires pourront se concrétiser à court terme pendant que
plusieurs conversations avancent avec des consortiums de diverses régions du monde.

Le ministre du commerce extérieur et des Investissements étrangers, Rodrigo Malmierca a expliqué
qu'une prémisse fondamentale est la diversification des marchés car cela répond aux conceptions de
notre pays pour le développement d'un modèle économique socialiste, prospère et durable.

Au sein de la commission des affaires étrangères, le vice-ministre cubain de ce secteur, Abelardo
Moreno, a fait savoir que le Sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et



Caribéens, qui se tiendra en janvier à Quito, la capitale équatorienne, contribuera à chercher des
formules afin de réduire les inégalités.

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/79986-les-deputes-cubains-se-voient-expliquer-les-
avancees-des-investissements-etrangers
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